

Montagewerkzeug

- Montagewerkzeug für Schlitzmutter der Sicherheits-Einbaubuchsen (SEB) im Ø 2 mm-Sicherheits-Programm
- für Schlitzmutter M8 x 0,5
- die Montageanleitung MA 006 finden Sie unter www.schuetzinger.de

Best.-Nr. MWZ 4

- für SEB im Ø 2 mm-Sicherheits-Programm



Special tool

- special tool for assembling slotted nuts of the safety threaded sockets (SEB) in Ø 2 mm Safety Programme
- for slotted nut M8 x 0.5
- please visit www.schuetzinger.de to find the assembly instruction MA 006

Order No. MWZ 4

- for SEB in Ø 2 mm Safety Programme



Montagewerkzeug

- Montagewerkzeug für Schlitzmutter der Sicherheits-Einbaubuchsen (SEB) im Ø 4 mm-Sicherheits-Programm
- für Schlitzmutter M12 x 0,75
- die Montageanleitung MA 007 finden Sie unter www.schuetzinger.de

Best.-Nr. MWZ 15

- für SEB im Ø 4 mm-Sicherheits-Programm



Special tool

- special tool for assembling slotted nuts of the safety threaded sockets (SEB) in Ø 4 mm Safety Programme
- for slotted nut M12 x 0.75
- please visit www.schuetzinger.de to find the assembly instruction MA 007

Order No. MWZ 15

- for SEB in Ø 4 mm Safety Programme



Montagewerkzeug

- Montagewerkzeug zum Gegenhalten der Sicherheits-Einbaubuchsen (SEB) im Ø 4 mm-Sicherheits-Programm
- die Montageanleitung MA 007 finden Sie unter www.schuetzinger.de

Best.-Nr. MWZ 8

- für SEB im Ø 4 mm-Sicherheits-Programm



Special tool

- special tool to hold up the safety threaded sockets (SEB) in Ø 4 mm Safety Programme
- please visit www.schuetzinger.de to find the assembly instruction MA 007

Order No. MWZ 8

- for SEB in Ø 4 mm Safety Programme



Allgemeine Angaben		General information	
Best.-Nr.	für	Order No.	for
MWZ 4	SEB im Ø 2 mm-Sicherheits-Programm	MWZ 4	SEB in Ø 2 mm Safety Programme
MWZ 15	SEB im Ø 4 mm-Sicherheits-Programm	MWZ 15	SEB in Ø 4 mm Safety Programme
MWZ 8	SEB im Ø 4 mm-Sicherheits-Programm	MWZ 8	SEB in Ø 4 mm Safety Programme